

Tingkatkan Pelayanan Kesehatan, Zainudin Resemikan Puskesmas Rawat Inap Sragi

By : mm/kominfo 29-12-2016 10:09:47

KALIANDA - Guna meningkatkan pelayanan kesehatan bagi masyarakat di setiap kecamatan, Bupati Lampung Selatan DR. H. Zainudin Hasan, M.Hum meresmikan Puskesmas Rawat Inap (PRI) Sragi, tepatnya di Desa Kula Sekampung, Kecamatan Sragi, Rabu (28/12/2016) kemarin.

Bupati Lampung Selatan, Zainudin Hasan yang secara langsung meresmikan PRI Sragi menegaskan, pemerintah akan terus berupaya meningkatkan fasilitas dan pelayanan kesehatan bagi masyarakat di Lampung Selatan. Sebab, pembangunan fasilitas kesehatan merupakan bagian dari peningkatan kesehatan masyarakat, sehingga pelayanan kesehatan bagi masyarakat bisa berjalan lebih optimal.

"Tahun depan pemerintah telah menganggarkan dua puskesmas yang akan ditingkatkan menjadi rawat inap. Karena pembangunan fasilitas kesehatan juga sangat penting agar masyarakat tidak perlu jauh-jauh datang ke puskesmas lain atau rumah sakit di Kalianda untuk mendapatkan pelayanan kesehatan," kata Zainudin.

Zainudin berharap, keberadaan PRI di Kecamatan Sragi tersebut, dapat memudahkan serta meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan kepada masyarakat. Sehingga, tidak ada lagi masyarakat yang tidak tertangani akibat rentan jarak tempat pelayanan kesehatan. Karena lokasi puskesmas sebelumnya berada cukup jauh dari jangkauan masyarakat.

"Dengan berdirinya puskesmas ini, tentu akses pelayanan kesehatan bagi masyarakat jadi lebih mudah. Kita siapkan tenaga medis dokter yang siap 24 jam menangani pasien, agar semakin memudahkan masyarakat dalam mendapatkan pelayanan kesehatan. Kedepan akan kita tambah lagi baik tenaga medis dan para medis yang siap melayani masyarakat," ujarnya.

Hadir dalam acara tersebut, Kapolres Lampung Selatan AKBP Dr. Adi Ferdian Saputra, Kasdim 0421/LS Mayor Inf. Anwar, Kepala Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Lampung Selatan, dan Kepala Desa se-Kecamatan Sragi.

Sementara, hingga tahun 2016 terdapat 26 pusat kesehatan masyarakat di Kabupaten Lampung Selatan. Berdasarkan jenis puskesmas yang ada, diantaranya merupakan jenis PRI dan sebagian merupakan puskesmas non rawat inap. Saat ini terdapat 13 puskesmas yang berstatus rawat inap yang tersebar di 17 Kecamatan di Kabupaten Lampung Selatan.